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Gewässerzweckverbandes ) 
hier : Anfrage der SPD Flomersheim 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in der Ortsbeiratssitzung am 10.11.2020 stellten wir die Anfrage inwiefern eine weite-
re Bepflanzung an der Böschung der Isenach mit weiteren heimischen Sträuchern 
erfolgen kann. In der Niederschrift der Sitzung ist (hier auszugsweise kopiert) zu le-
sen: 
 
 Für die Unterhaltung der Isenach ist der Gewässerzweckverband Isenach-Eckbach 
zuständig. Zu der Anfrage des SPD Ortsvereins Flomersheim wurde vom Gewässer-
zweckverband folgende Stellungnahme abgegeben: Dieser Stellungnahme schließt 
sich die Verwaltung an. Die Verwaltung weist ergänzend darauf hin, dass bereits im 
Flächennutzungsplan 1998 die Renaturierung der Isenach dargestellt ist und die Re-
naturierung Gegen- stand des Entwicklungskonzept West ist. Bei der Umsetzung von 
weiteren Bepflanzungen der Böschung Isenach sind aus diesem Grund die Bereiche 
oberhalb der Böschung zu ermitteln, die in die künftigen Planungen integriert werden 
können. Hierbei ist insbesondere zu beachten, dass die neuen Pflanzungen bei der 
Umsetzung zukünftiger Renaturierungsmaßnahmen dauerhaft erhalten werden kön-
nen, da deren Beseitigung weitere Eingriffe bedeuten und hierfür zusätzliche Aus-
gleichsmaßnahmen erforderlich würden. 
 
Die SPD Flomersheim fragt daher an, ob es möglich ist, eine Übersichtskarte 
mit Kennzeichnung der städtischen Flurstücke und der Flurstücke des Gewäs-
serzweckverbandes zu erhalten.  
Wir danken der Verwaltung für die Beantwortung der Anfrage und Vorlage einer 
Übersichtskarte. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
 
Kirsten Sielaff 
(Vorsitzende) 
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